

Käser kümmert sich um Datenschutz

Ein Mann für drei Kommunen

BURGBERNHEIM – Die drei Kommunen Burgbernheim, Illesheim und Gallmersgarten haben Wolfgang Käser aus der Burgbernheimer Stadtverwaltung zum Datenschutzbeauftragten bestimmt. Illesheim und Gallmersgarten gehören der Verwaltungsgemeinschaft Burgbernheim an.

Zwar erachtete Burgbernheims Bürgermeister Matthias Schwarz die Pläne, einen gemeinsamen Ansprechpartner für alle 38 Landkreis-Gemeinden anzustellen, als sehr sinnvoll. Ungeachtet dessen sei es notwendig, dass die Stadt ihrerseits einen Beauftragten beruft.

Auch das Gremium in Illesheim übertrug Käser in der jüngsten Sitzung die entsprechenden Aufgaben. Gleiches tat auch der Gemeinderat Gallmersgarten.

cs/gla/bl